



Mayoral y Ràfols, durante la presentación de InnogetCloud Granollers.

InnogetCloud Granollers es una **plataforma de intercambio de servicios y productos tecnológicos** dirigido exclusivamente a empresas

Un mercado tecnológico en la red

REDACCIÓN | Una plataforma digital gratuita y fácil de utilizar, que permita a las empresas ofrecer y demandar productos y servicios tecnológicos, así como establecer marcos de colaboración con otras firmas para desarrollarlos, o buscar acuerdos comerciales de explotación de tecnología. InnogetCloud Granollers nace de la empresa Innoget y la firma municipal Granollers Mercat con todos estos objetivos en mente, en un nuevo ejemplo de colaboración entre los sectores público y privado. Y en un momento en que la tecnología supone un valor añadido esencial para cualquier empresa. Se trata, en otras palabras, de un mercado tecnológico online dirigido a las empresas.

Lo presentaron el pasado miércoles en Can Muntanyola el alcalde, **Josep Mayoral**, el gerente de Innoget, **David Ràfols**, y la regidora de Promoción Económica, **Andrea Canelo**. Fue el propio Mayoral quien definió la plataforma como un "producto que responde a los compromisos que nos marcamos con la puesta en marcha de Can Muntanyola: propiciar los espacios de innovación, convertirnos en un espacio de oportunidades, construir alianzas y favorecer la internacionalización como salida empresarial".

Entre los beneficios que esta plataforma ofrece a las empresas granollerenses se encuentra, destacan sus responsables,

la "apertura al mundo". O lo que es lo mismo, "la ampliación de las capacidades de cada empresa para buscar nuevas ideas y soluciones tecnológicas aplicadas a su sector, a escala global". Lo que ahorrará en muchos casos inversiones costosas y la necesidad de crear un departamento de I+D.

El portal también ofrece la posibilidad de publicar demandas tecnológicas, buscar soluciones y socios para proyectos vinculados con la tecnología o la innovación, y proponer cada empresa sus propias soluciones.

EL PORTAL ha sido impulsado por la empresa Innoget en colaboración con la firma municipal Granollers Mercatcon

laboral

Curso pionero de formación agrícola



Una veintena de jóvenes participan desde esta semana en un nuevo curso ocupacional centrado en el ámbito agrícola organizado por el Ayuntamiento de Canovelles. Se trata de un proyecto pionero, dirigido a personas de entre 16 y 25 años, desocupados y desescolarizados, además de residentes en el municipio. A lo largo del curso, que finalizará el 26 de julio, sus participantes trabajarán de lunes a viernes temas diversos relacionados con la agricultura y la búsqueda de empleo. Serán en total 570 horas que otorgarán a los alumnos un certificado avalado por el consistorio, la Fundació Desenvolupament Comunitari y la Fundació Creant. La primera sesión del curso se llevó a cabo en el auditorio de Can Palots y contó con la presencia de autoridades municipales como el alcalde, José Orive. RdV

CONCURS DE FOTOS

KH-7



PARTICIPA I GUANYA!
Podràs aconseguir fantàstics premis!



Etiqueta les teves fotos d'Instagram amb el hashtag



#lamitjaKH7

i participa al nostre concurs de fotos fins el 15 de febrer.

A KH-7 vivim l'esport tant com tu i aquesta Mitja la volem veure des dels teus ulls

